
 

ASSEMBLEE GENERALE 

Mardi 5 novembre 2019 – 20h00 buvette de Robert Hainard 

 

Présents : Frédérique Berger Jan, M. Thomi, Didier Gerosa, Pascal Pierdomenico, Nathalie 
Landenbergue, M. Cyril Hugenin, Monica Consoli, Leila Bonner 

Excusés : Melody Landenbergue, Eleonore Barrena, William Gerosa, Serge Rod, Mireille 
Grandjean, Nicolas et Carole Genequand, Isabelle Bendelé, Yolande Schorer, Sylvie et 
Bruno Antille, Manon Schoning, Nicole Gaspoz, Vanina Pittier Broillet, Rosalba Savino. 

 
1. Lecture du PV de l’Assemblée générale 2018 

 
Lecture du PV par le Président, il est approuvé à l’unanimité. 
 

2. Rapport du Président 
 
Le Président annonce la 21ème AG du comité. Il est toujours aussi satisfait des cours 
donnés par les moniteurs et de la collaboration existante au sein du comité. 
 
La mise en œuvre d’une seule session de test par année s’est bien passée. Lors de cette 
session, il était prévu que les enfants passent le meilleur test en fonction de leur 
progression. Quelques parents se sont cependant plaints que leur enfant n’avait passé 
qu’un seul test au lieu de deux les années précédentes. Nous leur avons expliqué que leur 
enfant avait passé le test qui correspondait à son niveau et que s’il avait passé un test le 
semestre précédent il aurait échoué.  
 
La gestion du site du Bernex Natation a été négociée ce qui a permis de faire entre CHF 
500,-- et CHF 800,-- d’économies. Nous paierons CHF 3'000,-- par année. 
 
Monsieur le maire nous explique qu’il fait la tournée des AG afin de faire connaissance 
avec le comité et ses membres. Il remercie les moniteurs pour leur travail auprès des 
enfants et le comité pour son investissement au sein du Bernex Natation. Il explique 
qu’aucun club ne paie les infrastructures. Le Président l’informe que nous ne demandons 
aucune subvention à la Commune et que tous les 10 ans nous offrons une partie de notre 
bénéfice à une association qui en a besoin. Monsieur le maire félicite le comité pour ce 
geste. Il nous explique ensuite que l’école Robert Hainard est âgée et nécessite des 
rénovations et un aménagement de 10 classes supplémentaires. Cela aura un impact sur 
les utilisateurs.  
 
Le président explique que notre demande à la mairie d’ouvrir des cours le samedi matin a 
été refusée. Monsieur le maire reviendra vers nous en ce qui concerne l’utilisation de la 



piscine le samedi matin. Le parking va également être complètement réaménagé avec 
l’arrivée du tram. Il faudra aller se parquer derrière la salle omnisport. 
 
Monsieur le maire nous confirme que les cours du Bernex Natation sont ouverts à tous, 
Bernésiens, habitants de la Champagne, frontaliers. 
 
Le comité souhaite également réactualiser les statuts qui sont assez anciens. 
 
Le président remercie chaleureusement les moniteurs, le comité et les vérificateurs des 
comptes et le trésorier pour leur travail. 
 

3. Rapport du Trésorier 
 
Le trésorier annonce une perte de CHF 3'920.94. Il l’explique par le coût du site, 
l’augmentation du salaire pour la monitrice de l’aquagym, le renouvellement du matériel et 
la diminution du nombre de nageurs. A l'avenir, il faudra être attentif au nombre d’élèves au 
minimum par cours pour ne pas avoir de perte. Nous fermerons les cours qui sont vides. 
 
Le Président précise que nous avons fait des bénéfices pendant des dizaines d’années, 
cela fait deux ans que nous sommes en perte. Il remarque également qu’il y a beaucoup 
plus d’offres de cours d’aquagym sur le canton et de ce fait moins de personnes à 
l’aquagym de Bernex. Ce sont ces cours qui rapportaient de l’argent au Bernex.  
 
Le capital-fortune est à ce jour de CHF 88’713,29. 
 
Le trésorier a toujours trop de sous dans la caisse parce que les moniteurs ne complètent 
pas toujours très bien le journal de caisse. Après quelques recherches, il annonce que les 
compte jouent, le trésorier en remercie les moniteurs. 
 

4. Rapport des vérificateurs de comptes 
 
Lecture est faite par M. Thomi qui décharge le trésorier pour les comptes au 31.08.19 et le 
remercie pour le travail accompli. 
 
M. Rod et M. Thomi vérifieront encore les comptes 2019-2020. 
 

5. Discussion et approbation des différents rapports 
 
Les différents rapports sont approuvés en bloc. 
 

6. Election du comité pour les deux prochaines années 
 
Le comité se représente pour les deux prochaines années. Il est élu par M. Thomi. 
 

7. Divers et propositions individuelles 
 
Mme Fernandez attire notre attention sur le fait que le cours du mardi (Brochet) à 19h45 
jusqu’à 20h20 est trop tard pour sa fille qui vient d’avoir 10 ans. Il faudrait que ce cours 
commence plus tôt car cela n’est pas gérable pour les enfants qui commencent l’école à 
8h00 le lendemain. Mme Fernandez ne mettra plus sa fille à ce cours la veille des 
récitations à l’école. 
 
M. Gerosa fait remarquer que ce cours a toujours été à cette heure-là. Le comité entend la 
remarque des parents mais n’a pas la possibilité de faire autrement. 
 



Malgré les rappels aux enfants et aux parents, nous devons trouver une solution pour les 
sugus car le concierge se plaint régulièrement des papiers de sugus laissés parterre. 
 

8. En conclusion, le verre de l’amitié 
 
 
 
 
 
 
 
Prise de PV 
Nathalie Landenbergue 


